

7 DAYS SPORT

Votre incontournable Hebdo Sport

07-06-2024



La CAN 2025 au Maroc maintenue :

La CAF met fin aux rumeurs!



LE MAGAZINE MENSUEL 100% CONNECTÉ & AUGMENTÉ



+200.000 LECTEURS PAR MOIS

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-MAG sur : www.lodj.ma/magazine

      @lodjmaroc



SCAN ME!

Mbappé se dit «libéré, soulagé» par son transfert au Real Madrid



L'attaquant français Kylian Mbappé s'est dit mardi «libéré, soulagé» par son transfert au Real Madrid, lors de sa première prise de parole après l'annonce de sa signature, au cours d'une conférence de presse à la veille du match amical France-Luxembourg à Metz.

«Tout le monde a eu l'information, je vais être un joueur du Real durant au moins cinq saisons. C'est un immense plaisir et un rêve qui se réalise. C'est le club où j'ai toujours rêvé d'être. J'y vais avec beaucoup d'excitation et beaucoup d'humilité. Je voudrais remercier les personnes qui m'ont envoyé pas mal de messages, qui ont contribué de près ou de loin à ce transfert, les personnes du Real qui ont travaillé, spécialement le président (du Real Madrid, nldr), qui a toujours eu confiance en moi», a déclaré le capitaine des Bleus avant d'indiquer qu'il ne répondrait à aucune question sur son arrivée au Real pour «protéger la sélection».

Mbappé a également évoqué sa dernière saison avec le PSG. «Au PSG je n'étais pas malheureux, ce serait cracher dans la soupe, et cracher au visage de tous ces gens qui m'ont défendu, mais des choses et des gens me rendaient malheureux», a-t-il expliqué.

La star avait été écartée du groupe avant la tournée d'été 2023 au Japon et en Corée du Sud, et sa direction l'avait menacé un temps de ne pas jouer de toute la saison, après avoir signifié à ses dirigeants qu'il ne souhaitait pas lever l'option lui permettant de rester au club jusqu'en juin 2025.

«On me l'a dit, on me l'a fait comprendre, on m'a parlé violemment», a assuré Mbappé. «Les gens qui m'ont sauvé sont (l'entraîneur) Luis Enrique et (le conseiller football) Luis Campos, sans eux je n'aurais jamais remis les pieds sur le terrain», a-t-il dit.



Facebook, what's new ?





La CAN 2025 au Maroc maintenue : La CAF met fin aux rumeurs !

Que les fans de foot se rassurent, la Coupe d'Afrique des Nations 2025, prévue au Maroc, n'est pas reportée... pour l'instant !

La Confédération Africaine de Football (CAF) a rapidement pris la parole sur son compte X pour démentir les rumeurs insistantes d'un report à 2026, initialement relayées par le média sportif L'Équipe.

Le Maroc prêt à vibrer au rythme de la CAN 2025 ? La réponse bientôt !

Suspense autour des dates : la CAF tranchera prochainement. Si la tenue de la compétition au Maroc en 2025 semble confirmée, la CAF reste floue quant aux dates exactes.

Le Comité Exécutif de l'instance panafricaine se réunira prochainement pour statuer sur la question et publiera ensuite une déclaration officielle.

Un démenti qui apaise les tensions, mais maintient une part de mystère.

Les supporters retiennent leur souffle en attendant la décision finale de la CAF. Le Maroc sera-t-il prêt à accueillir l'événement sportif majeur du continent africain à la date prévue ? Réponse dans les prochaines semaines !

VICTORY OF THE WEEK

*Roland-Garros : Alcaraz surclasse
Tsitsipas et prend rendez-vous
avec Sinner en demie*



L'italien Lorenzo Cataldo a remporté mardi la 5^e étape du Tour du Maroc cycliste, disputée entre El Kelaâ des Sraghna et Khouribga.

Cataldo, de la formation roumaine "Vini Monzon Savini Due", s'est imposé lors de cette étape, longue de 150,5 km, en 3h 30:20, devançant le Français Paul Hennequin (Nice Métropole Côte d'Azur) et le Turc Batuhan Ozgur (Beykoz Belediyesi Spor Turkiye), auteurs du même chrono.

Le Marocain Youssef Bdadou de l'équipe "Sidi Ali Unlock" est arrivé cinquième.

L'ODJ

.MA

+ 300.000

Personnes touchées par mois



@lodjmaroc

